

# FORKOPIMDA

## Polsek Patrol Gelar Strong Point Patroli Sumbang Untuk Meningkatkan Keamanan Obvit Perbankan

Indramayu - [INDRAMAYU.FORKOPIMDA.COM](http://INDRAMAYU.FORKOPIMDA.COM)

Aug 8, 2023 - 18:09



*Polsek Patrol Gelar Strong Point Patroli Sumbang Untuk Meningkatkan Keamanan Obvit Perbankan*

Indramayu, - Polsek Patrol jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melakukan strong point patroli sumbang di wilayah Kecamatan Patrol, Kabupaten Indramayu

pada Selasa (8/8/2023).

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 tahun 2023 yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah tersebut.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin, mengungkapkan bahwa dalam kegiatan ini, pihaknya memberikan himbauan kepada petugas keamanan atau security yang bertugas di perbankan.

Himbauan tersebut berfokus pada peningkatan kewaspadaan dan keamanan di lingkungan perbankan guna menjaga keamanan para nasabah dalam menjalankan aktifitas perbankan.

"Kami juga menghimbau kepada security perbankan untuk melakukan pengawasan terhadap kendaraan nasabah yang diparkir di tempat parkir, baik secara langsung maupun melalui CCTV yang ada. Hal ini bertujuan untuk menjaga keamanan di perbankan agar dapat dipertanggungjawabkan," terang Kapolsek.

Selain itu, dalam kesempatan sambang tersebut, personel Polsek Patrol juga memberikan edukasi kepada petugas keamanan tentang standar Operasional Prosedur (SOP) pengamanan.

Mereka juga mengajak security perbankan untuk berkolaborasi dengan Polri dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, terutama di lingkungan obyek vital seperti perbankan.

Dengan dilaksanakannya strong point patroli sambang ini, diharapkan kerja sama antara petugas keamanan, Polri, dan masyarakat dapat semakin terjalin erat untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Patrol, Kabupaten Indramayu. Pungkas Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin.

**ANDRI/HMS RES IMYU**